
 

「ＡｒＴ～個性でえがこう～」（西フェス生徒の感想から） 
９月 27 日（金）、保護者、地域の方々にもご来校いただき、西中カルチャーフェス

ティバルが開催されました。各学年が、調べ学習発表、装飾発表、ステージ発表に分か

れ、それぞれが個性を表現しました。今年も、手稲西小学校の６年生が訪問し、３年生

のステージ発表と装飾発表を鑑賞しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

札幌市立 

手稲西中学校 

学校だより 

第７号 

令和６（2024）年 

10月４日 

発 行 

無断転載を禁ず 

学校教育目標  知識を求めよう  心を深めよう  身体を鍛えよう 

22日 札教研 秋の研究集会 ※３時間授業・給食なし 

17日 ※１―１（国語）、２－１（社会）は公開授業のため５時間授業 

23日 キャリア教育講演会 

25日 ３組校外学習④  

26日 こぶしコンサート（10：30～12：00 体育館にて） 

28日 授業参観 ※５時間目  １・２年 学年懇談会 

   ３組懇談会、校内展示即売会 

30日 後期生徒会認証式  第１回常任委員会・局会 

31日 第１回全校協議会 ※諸費引き落とし日 

11月1日 諸会議 ＊ 

08日 ３年進路写真撮影 ＊ 

10日 ３年学力テストＢ 立会演説会リハーサル ※５時間授業 

11日 生徒会役員選挙立会演説会・投票・開票 

11日 学校運営協議会（10：00～） 

14日 スポーツの日（祝日） 

17日 教育相談（23、24、25、29日） ＊ 

18日 小中連携部活動見学会、３組出前授業 

21日 職員会議 ※完全下校 

22日 ＰＴＡ中間監査 

10月の放課後学習会  

３日（木）、16日（水）、31日（木） 

 10 月行事予定  ＊は部活動再登校です 

 １年生  初めての発表なのに体育館

全体を使って観客を巻き込む発表をして

いてすごいと思った。音響や照明などを

うまく使っていていいなと思いました。 

 ３年生  ループするという斬新な考えか

らどう個性に引っ張っていくのだろうと思

ってワクワクして見ていましたが、ループ

の原因が自分らしさというつなぎ方をして

いてすごく見ていて惹かれる作品でした。 

 １年生  クイズ形式の発表にすることで楽しみな

がら学ぶことができました。北海道では普通と思って

いても他の地域とは異なるのだと知り驚きました。 

 ２年生  知っている映画を例に出して

くれたことで、ここにはこんな意味があっ

たのか、という風に気付くことができた

し、人間社会に置き換えると…というのが

わかりやすくてよかったです！ 

 ３年生  ちょっとした寸劇を入れて、差別してい

ることがわかりやすく表現されており、その後の内容

がわかりやすくなっていたと思いました。それ以外に

も過去の事例を例にして紹介していたのは分かりやす

くなっていていいなと思いました。 

 １年生  まず目につくのは大きくて紙をちぎっ

て作った虹。白が少し入るので少しふわっとしたも

のを感じます。一番驚いたのは天井のフェニックス

のような鳥、いい感じに飾ってあるなと思います。 

 ３年生  教室全体で作り上げることで一つのアートに

なっている感じがしてすごくいいなって思いました！！

特に顔はめパネルの発想はなかったのですごいなって思

いました。見るだけで終わらず、自分たちも参加して完

成する装飾があって、とても楽しめる装飾でした。 

 ２年生  玄関の外まで装飾されてい

てすごいと思ったし、身近なものに顔を

つけるという発想がすごく「Unique」に

関連していて見ていて楽しめる装飾だと

思いました。カレーがリアルでした。 

 ２年生  シナリオを自分で作ってい

てこのクオリティはすごいと思った。特

に、観客を巻き込んだ手拍子やコール＆

レスポンスをしていたことがみんなで劇

を作っている感じがしていいと思った。 

 ３組 展示発表  体育館

側の作品は、３組らしい個性の

ある作品だと思いました。虹も

きれいに展示してある素敵な展

示だと思います。いろんな写真

があって見てるこっちも楽しい

気持ちになったし、幸せな気持

ちになりました。 

ようこそ西中へ（福祉局） 

私達が知らない間にたくさ

んのボランティア本当にあり

がとうございます！福祉局の

活動を知ることができて良か

ったです。今までみんなで集め

てきたリングプルが車椅子に

なり嬉しかったです。 

 吹奏楽部  吹奏楽部の演

奏を一番楽しみにして参加して

います。15分という時間があ

っという間になるほど聞き入っ

ちゃって、鳥肌が立ちました。

そして一人一人が全力で楽しみ

ながら演奏していたので、見て

いる側も楽しかったです。 

 執行部  盛り上げ方が流

石だなと感じました。「西中

近代美術館」といったオリジ

ナルと「名探偵コナン」とい

った国民的アニメをミックス

させることで、笑いも起きつ

つ、しっかり進行することが

できてさすがだなと思った。 

調べ学習発表 部門 

装飾発表 部門 

ステージ発表 部門 


